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私は 1 年次に第二外国語で韓国語を学んでいました。また、今でも韓国語の勉強を続け

ています。今の力でどのくらい通用するのか確認するため、また、韓国の文化にも興味が

あり旅行では体験することがで

きないホームステイならではの

経験をしてみたいと思い、この研

修に参加しました。私は祥明大学

の近くでひとり暮らしをしてい

るジウンさんのもとでホームス

テイをしました。ジウンさんはと

ても優しく日本語が上手ですぐ

に打ち解けることができました。   

２日目から活動が始まりまし

た。この日は祥明大学の見学とフ

ォーラム参加、歓迎会でした。と

ても大きな学校で設備も整っており、県立大学からは想像もつかないものでした。写真は

歓迎会の時の写真です。盛大に歓迎してくださりとても楽しかったです。３日目は景福宮

の見学に行きました。日本には珍しい宮であり神秘的でした。韓国の歴史を自分の目で見

ることができてよかったです。天井など色がとても鮮やかだったのが印象的でした。また、

様々な国から観光客が来ていました。次に仁寺洞に行きました。歴史的なお土産が多く、

お店の看板などがすべてハングルで書かれており、き

れいな街並みでした。そこで食べた参鶏湯がとても美

味しかったです。そして明洞に行きました。人が多く

活気のある場所でした。化粧品のお店などとても可愛

くて日本にはないなと思いました。４日目は１日自由

時間でした。ソウルにあるジウンさんの通った高校を

見たり、東大門で買い物しました。ソウルはどこに行

っても人が多くにぎやかでした。面積は狭いのですべ

ての建物がとても高かったです。５日目は台風の影響

で予定が変わりロッテワールドに行きました。とても

楽しかったです。今までよりみんなと仲が良くなれたと思いました。６日目は独立記念館

へ行きました。韓国に来る前から勉強の為に行ってみたいと思っていました。正直、日本

人にはきついところだと思います。色々な感情がでてきて、言葉にすることはとても難し



いです。日本と韓国の考えに違いがありすぎて日韓の問題は複雑だと思いました。少しで

も今より良い関係が築けるように、もっと歴史を勉強してこれからのことを考えないとい

けないと思います。午後から、ホンデに行きました。ホンデは有名なドラマの撮影地であ

り、実際に見ることができ嬉しかったです。７日目は祥明大学で日本語の授業を一緒に体

験しました。みんな一生懸命勉強していて、私ももっと韓国語の勉強を頑張ろうと思いま

した。送迎会では、今までの思い出を思いだし感想を言う時にみんな泣いていました。み

んな楽しい思い出ができたんだなと思いました。 

 今回この研修に参加して毎日毎日とても

充実していまいした。日本と韓国の文化の

違いを体験することができたし、韓国の美

味しい食べ物を食べることができました。

私の韓国語のレベルは力不足でジウンさん

たちにはたくさん迷惑かけたと思います。

しかし、いつも優しく接してくれて韓国の

人のあったかさを感じることができました。

この経験とこの出会いを大切にしていきた

いです。そして、日本にも遊びに来てほし

いです。今回の韓国研修に参加できてよか

ったです。 


